

Torben Saßnick (links) und Henry Thiel gingen beim internationalen MTB-Marathon in Zierenberg bei Kassel an den Start.

## Eine Sekunde fehlt

Radsport: Saßnick verpasst hauchdünn Podestplatz

rema Zierenberg/Hamburg/Bad Bevensen. Keine Verschnaufpause für die Radfahrer des MTV Bad Bevensen, die erneut unterwegs waren.

Henry Thiel startete beim 16. internationalen SKS-Bike-Marathon in Zierenberg bei Kassel. Er entschied sich für die Kurzstrecke über 37 Kilometer und kann unter den 260 Fahrern auf einen sehr guten 30. Rang und wurde Sechster bei den Senioren 2.

Sein Vereinskamerad Torben Saßnick (Elite Herren) fuhr die Mitteldistanz über 53 Kilometer und verpasste das Podest nur um eine einzige Sekunde. In der Gesamtwertung erreichte er einen sehr guten achten Rang.

Auf der überaus anspruchsvollen Rennstrecke mit ständigem Wechsel von Abfahrten (teils mit Schotterwegen) und Anstiegen wurden Geschwindigkeiten von bis zu 70 Kilometern pro Stunde erreicht.

René Neumann (Jedermann Senioren 2) ging unterdessen für den MTV Bad Bevensen bei den Vattenfall Cyclassics in Hamburg über die Kurzstrecke von 55 Kilometern an den Start. Er wurde dabei passabler 128. in seiner Altersklasse und 468. der Gesamtwertung. Rund 7000 Fahrer waren hier dabei.